

Dank an die Bayerische Volksstiftung

Der FRANKENBUND dankt der Bayerischen Volksstiftung für ihre

Spende in Höhe von **1.000 EUR**

für unser Projekt „FRANKENLAND ins Internet“.

Die *Bayerische Volksstiftung* ist eine Einrichtung der *Bayerischen Einigung e.V.*



**Bayerische Einigung e.V.
Bayerische Volksstiftung**

„Kultur und Demokratie – kein Wiegengeschenk der Geschichte“

In dieser Erkenntnis wurde im Jahre 1954 die Bayerische Einigung e.V. gegründet. Sie ist eine gesamtbayerische, überparteiliche und überkonfessionelle Vereinigung engagierter Bürger und Gruppen mit dem Ziel, den Heimatgedanken, das kulturelle Leben und die demokratische Wertordnung in allen bayerischen Regionen zu fördern.

Alljährlich veranstaltet die Bayerische Einigung Verfassungsfeiern, die das Staatsbewußtsein unter kritischer Prüfung der Verfassungswirklichkeit lebendig halten wollen. So feierte sie 2007 zusammen mit dem FRANKENBUND an der Gaibacher Konstitutionssäule *175 Jahre Gaibacher Fest*.

Anfang der 70er Jahre des vorigen Jahrhunderts rief die Bayerische Einigung die Bayerische Volksstiftung als eine „Stiftung vom Volk für das Volk“ ins Leben. Das Besondere an dieser Stiftung: Das Stiftungsvermögen wird nicht von einem Mäzen aufgebracht, es wird vielmehr in Sammlungen zusammengetragen. Die Bürger sollen auf diese Weise durch ihren eigenen Beitrag unmittelbar Mitträger und Nutznießer dieser Stiftung sein. Der Zweck der Stiftung ist die Erhaltung und sinnvolle Fortentwicklung bayerischen Kulturgutes. Gefördert werden von ihr bayernweit Personen und Objekte; das Spektrum reicht von der Denkmalpflege über Kunst bis hin zu den Wissenschaften.

Ferner gibt die Bayerische Einigung die Zeitschrift *Bayernspiegel* mit Beiträgen aus dem Kulturbereich sowie Informationen über die Aktivitäten der Bayerischen Volksstiftung heraus.